

笑顔きらきら☆ おおつようちえんだより

令和7年2月
出雲市立大津幼稚園

いろいろな人との関わりの中で…

19日(水)に、令和7年度入園予定の親子さんを迎える一日入園を行いました。当日は、各学級を自由に回ってもらい、在園の子どもたちが普段楽しんでいる遊びに親子で参加してもらいました。それぞれの遊びの場で和やかな交流があり、入園予定の子どもたちはとても楽しく参加し、入園児保護者の皆さんも4月からの生活に期待を膨らませている様子が見られました。

その翌日は、「もも組に遊びに来てください!」「すみれ組にも来ていいですよ!」「つくし組にも来てください!」と、他の学級の友達を招いて一緒に遊びました。自分たちが考えたことを知ってもらい、楽しんでもらったり、びっくりされて嬉しくなったり、得意になったりした子どもたちです。他の学級の遊びを見たりやったりする中でいろいろな遊び方があることを知り、感心したり、刺激を受けたり!…と、ワクワクしながらみんなが喜んで、いい表情で遊びました。



わたあめ作り
楽しい~♪

~互いの学級の遊びの場で
楽しく交流しました~



18日(火)は、大津地区の年長児が大津小学校の体育館に集合し、交流会を行いました。

令和6・7年度は、大津地区が出雲市同和教育研究指定事業を受けていることもあり、今回の交流は、その視点も踏まえて、「いろいろな友達に親しみを持ち、自分から関わろうとする気持ちをもつ」ことなどをねらいとしました。集まった年長児は、自己紹介ゲームをしたり、広い体育館で一緒に触れ合いゲームをしたりしながらすぐに打ち解け、楽しく交流することができました。

本園では、今年度も様々な機会をとらえ、子どもたちが、いろいろな人と触れ合い、関わる経験ができるようにしてきました。

今後も、子どもたちが人と関わる中で自分の思いを伝えたり(話す力)、相手の思いや考えに気付いたり(聞く力)、また、自分から働きかけていく主体性やその場や状況に合わせた態度や言葉遣いなど、将来にわたって必要な力を育てていけるよう支えていきたいと思えます。(年長児は、2/27に上津幼稚園さんとも本園で交流会を行いました)



~年長児 交流会の様子~

給食センター見学・給食試食会

14日(金)は、13名の保護者の皆さん(希望者)が、斐川学校給食センターの見学会に参加されました。給食センターでは、所長さんと栄養教諭さんから学校給食について詳しく説明をしていただき、その後、実際に作っているところを見学させていただきました。保護者の皆さんは、徹底した安全・衛生管理のもと、毎日子どもたちのために安全でおいしい給食を提供してくださっている職員さんたちの仕事ぶりを見たり、所長さんや栄養教諭さんへ次々と質問をしたりして、学校給食への理解を深め、より関心をもったり、感謝の気持ちをもたれた様子でした。帰園後は、給食試食会を行いました。給食が作られて運ばれてくるまでの工程を知った後だったので、より給食に親しみを感じ、美味しさも格別と感じられたようでした。参加された保護者の皆さんからは感想をたくさん寄せいただきました。給食センターの方へも保護者の皆さんの感想を伝えたところ、大変喜んでいただけました。参加していただいた皆さんありがとうございました。



安全面や栄養面、様々な工夫などたくさんの方のことを考えて子供たちのために給食を作ってくださっているんだと感動しました。なるべく出雲のものを使ったり、味が濃くないものに、だしを使ったり美味しく仕上げておられるのも子供にとっても親にとっても嬉しいです。食材、作ってくださる方々に感謝していただくことを子供にも伝えていきたいです。【参加された保護者の方より】